

Hofheim, 2. Mai 2023

Weitere Klassenräume für die EDS

An der Eichendorffschule Kelkheim wurde Modulanlage aufgestockt

An der Eichendorffschule (EDS) Kelkheim können ab sofort zusätzliche Räume genutzt werden. Wie Landrat Michael Cyriax und Kreisbeigeordneter Axel Fink mitteilen, wurde eine dortige Modulanlage aufgestockt und dem Betrieb übergeben. Den Angaben zufolge bietet sie unter anderem fünf neue Klassenräume. „Mit den neuen Räumen entlasten wir die Schule und stärken ihre Attraktivität“, erläutert Cyriax. Schuldezernent Fink zufolge ist das Projekt ein Beispiel, „wie unsere Schulen wachsen und wie wir dem Rechnung tragen.“

„Wir freuen uns, dass mit den fünf neuen Räumen die Lernsituation an der Eichendorffschule verbessert ist“, fasst der Schulleiter Stefan Haid zusammen. Die Aufstockung habe Konsequenzen über die Erweiterung hinaus. So könne der Arbeitslehreunterricht wieder in Fachräumen stattfinden, die Oberstufenbibliothek könne gestaltet werden und die Lernsituation für die Oberstufenschülerinnen und -schüler verbessere sich insgesamt.

Hintergrund des Projekts sind den Angaben zufolge steigende Schülerzahlen. Unter anderem durch die Rückkehr zu G9 sei die Schule räumlich ausgelastet.

Mit der Aufstockung auf zwei Etagen wurden nicht nur weitere Klassenräume geschaffen. Die Modulanlage insgesamt wurde auch um ein Treppenhaus und eine Toilettenanlage erweitert.

Das Modulgebäude wurde vom Kreis gekauft und ist auf Dauer errichtet, die Arbeiten an der Aufstockung begannen in den vergangenen Sommerferien. Rund 2,2 Millionen Euro hat der Kreis darin investiert.

Cyriax zeigt sich erleichtert, dass der Bau an der EDS nun übergeben werden kann: „Das ist eine gute Nachricht für die Schülerinnen und Schüler.“ Wegen der schwierigen Lage am Bau habe es immer wieder Verschiebungen gegeben. Wie Cyriax und Fink unterstreichen, sei die Erweiterung in intensiver Zusammenarbeit mit der Schule geplant und umgesetzt worden.